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1. 学校関係者評価委員からの意見、質疑・学校の応答 

 自己評価項目 意見・質疑 学校の応答 

1 教育理念 (質疑)人材育成に特に力を入れている項目は何か 教育目標に掲げている通り、美容のプロフェッショナ

ルを目指す社会人として必要とするの資質の強化を特

に力を入れ指導している。(判断力、コミュニケーショ

ン力を強化) 

2 学校運営 (質疑)情報システム化は具体的にどのようなシステム

を導入して効率化を図ったのか 

学校が保有する生徒の個人情報を一括管理できるクラ

ウド型のシステムを導入。作業の効率化及びセキュリ

ティ強化の両立を図る。 

3 教育活動 意見・質疑等はなく、適正と判断する。  

4 生徒指導 (質疑)保護者からの相談は誰が対応しているのか 保護者からの相談は、基本的に担任により相談回答し

ている。担任で回答や対応できない場合は、副校長によ

り相談に応じている。 



5 学修成果 (質疑)資格取得の合格率向上に向けた具体的な対策は

どのように実施するのか 

教員や講師による指導方法の改善や、放課後や自宅等

での自主練習及び自主学習を強化できる仕組みづくり

を行う。また、検定受験の目的意識を向上させ、合格率

アップを図る。 

6 生徒支援 (質疑)就職に関する支援では学校からの就職先のあっ

せんは行わないのか 

就職先への安定した定着を図るためにも、生徒自身が

自分で見て聞いて調べ、就職先を決定することが重要

との認識により、学校からのあっせんは一切行ってい

ない。 

7 教育環境 (質疑)新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向

けた取り組みはどのように行っているか。 

県からの指示に従い、換気や手指消毒の徹底を生徒及

び職員に指示指導している。また、昼食時には黙食を徹

底するよう指導している。 

8 生徒の受け入れ募集 (質疑)募集定員を満たすために行っている募集活動は

具体的にどのように対策をしているか 

広報部の職員による学校訪問や、学科教員によるオー

プンキャンパスを実施している。SNS も活用し、いつ

もの学校の様子が伝わるよう広報活動を行っている。 

9 財務 意見・質疑等は特になく、適正と判断  

10 法令等の遵守 意見・質疑等は特になく、適正と判断  

11 社会貢献・地域貢献 (意見)ボランティア活動は美容の業界でもたくさん活

動していると思うが、そのような活動に積極的に出る

べきではないか。 

新型コロナウイルス感染症の感染防止の観点からも、

活動自体を消極的に考えていた。講ずべき対策を施し

たうえで、積極的に活動に参加させたい。 

 

 

 

 


